

令和4年4月5日発行

発行責任者 推進センター長

にしおか会館 4-5-3-21

電話・fax 864-0537

# センターだより

## コロナ「川柳コンテスト」優秀賞が決定!!

昨年12月末～先月8日までの間、40名、110作品の応募がありました。コロナ禍の中、様々な生活体験や思いが溢れる作品が数多く寄せられました。

選者(6名)による、公正、厳正な選考により、優秀賞3名の他入賞を含め、15名の受賞作品が決定しました。その作品を「紹介します。(敬称略、町内会・自治会名は略称)

### △福まち大賞(優秀賞)

- 「地上みな 同じ祈りに 向き合ひぬ」

あかしや町内会 菅 謙子

(講評) 立場の異なる地球上のすべての人々が、コロナ下で同じ祈りを胸にいたく姿を描いた句で、深み重みがあり時勢をとても良く表しています。

- 「玄関の チヤイムの音で ハイマスク」

「ふし町内会 佐藤 晨

(講評) コロナ禍の2年間実際にやってきた行動を描いた句で、多くの方は玄関にマスクを用意していたのでは。

共感を得られるとても良い句です。

- 「初孫の 顔をも見ぬまに 早一歳」

北斗町内会 斎藤 知津子

(講評) コロナで当たり前が当たり前でなくなりました。

”何でこんなに可愛いのかよう”歌にもありました  
が、会えないのは切ないです。

### △ユーモア&シンプル&キュート賞(区社協事務局長賞)

- 「コロナ君『もういいかい』に『まーだだよ』」

協和町内会 ニシフクチャコ

(講評) コロナ禍で何かと暗くなる傾向がある中、ユーモアと遊び心をとり合わせている。かくれんぼのように繰り返し「もういい」という人間の気持ちとウイルスから帰ってくる、「まーだだよ」という憎らしく思える気持ちが反映されていて、老若男女に大変わかりやすい句です。

### △身につまされたで賞(西岡まちづくりセンター所長賞) 「無症状 コロナ太りは 重症です」

さくら町内会 バーバーちゃん

(講評) コロナウイルスが流行したことでのこれまでよりもさらに手洗いや規則正しい生活に努め、朝晩の検温も欠かさず、人一倍気を付けて過ごしています。

ああ、それなのに、どんどん身体のサイズが大きくなっています。

健康に気を付けているのに、不健康になつていくなんて!!!! 絶望的に、身につまされている日々です。。。トホホ。

### △入賞作品

#### ☆あるある共感賞

- 「マスク付け お化粧するの 眉毛だけ」

介護予防センター西岡 佐藤 美保

- 「道端に 昔吸ガラ 今マスク」

協和町内会 たかちゃん

#### ☆コロナに負けないで賞

- 「コロナ株 蕁らしに心 変異させ」

協和町内会 ニシフクマン坊

☆氣をつけま賞

・「熱弁を ハナマスクだよ 孫指摘」

八幡町内会 アラーセブン

☆時代に合いで賞

・「口口ナ禍で 一歩前進 オンライン」

みどり町内会 折っこ

☆皆とつながりま賞

・「差しのベ手 受けとる手には ほほ笑みが」

南団地自治会 門澤 正志

・「口口ナでも 福まちの知恵 人つなぐ」

さくら南町内会 ニシオカホマレ

☆くすりと笑うで賞

・「咳払い ジロリと見られ 席払い」

協和町内会 ヒサシ

▽選者特別賞

・「早や三年 病に伏す君 いつ余る」

北斗町内会 長谷 浪子

・「ハッケヨイ 口口ナ寄り切り オミクロン」

あかしや町内会 横関 静枝

選者総評

「口口ナ禍で」「3密」を避け自粛生活を長く続ける中で、私たちの生活や意識が大きく変わりました。「こんな時代だから」「そ、気付かされた」と、頑張れること、同感だとクスッと笑えることなど、それぞれの思いを込めた素晴らしい川柳を多数応募いたきました。

心から感謝いたします。

甲乙つけがたい作品が多く、選考は大いに悩みました。

入賞されなかつた作品も紙一重の差なこと、お伝えいたします。

「これからも感染防止の基本を守つて、川柳の思いをとらえ、明るく元気で過ごしましょう。」

◇選者の皆さんのが声・声

○口口ナに対する不安、恐れや工夫していること、家族との絆や、会えない友人関係など色々な思いを上手に表現されていました。

皆さんの才能すごい!

○高齢で認知症のため施設に入所している親戚のお見舞いが出来ずになります。(選者特別賞受賞した)「この川柳が重なつて感じられとても胸が痛くなりました。いつでもお見舞いが出来る日が早く来ることを願つております。」

○上品でクラシカルな作品が多く、また優しさや口口ナ禍における憂いを表現した内容が比較的多い印象がありました。

私としては、どちらかと言えばユーモア感のある句を選出させていただきました。

○「」の時代の不安や祈りをつたつている象徴的な美しい句、口口ナ変異を暮らしの変化、心の変化とかけている「うまい!」句、さらに個人的に好きな句、面白い句などたくさんありましたので選考に苦労しました。

福まち大賞(優秀賞)受賞の方には、4月12日の福まち推進員全体会議に於いて、賞品をお渡しいたします。また、応募者全員(受賞者除く)には、心ばかりの記念品をお渡しいたします。今回の特別企画事業にご理解、ご協力いただき、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。